

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

Canada

F O R U M C A N A D A / A S E A N

10-17 septembre 1986

NOTE D'INFORMATION

Le ministère des Affaires extérieures annonce une mesure destinée à améliorer les relations économiques entre le Canada et l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est. Vingt-cinq participants représentant le secteur privé des six pays de l'ASEAN (Malaisie, Singapour, Thaïlande, Indonésie, Philippines et Brunei) et un nombre égal de représentants canadiens du secteur des affaires.

Les délégués proviennent de trois secteurs de l'industrie: pétrole et gaz (équipement et services); exploitation minière (équipement, prospection et services) et télécommunications.

Débutant à Victoria, en Colombie-Britannique, ce Forum offre un séminaire qui permettra de discuter des politiques et priorités des économies de chaque pays membre de l'Association; de stratégies pour la création de nouvelles co-entreprises; d'échanges de technologies et des accords de licence et de s'informer sur les nouveaux projets d'équipement de l'ASEAN susceptibles d'intéresser l'industrie canadienne.

Après le séminaire, les représentants de l'ASEAN auront la possibilité de participer à la réunion annuelle de la Chambre de commerce du Canada, qui se tiendra à Vancouver les 13 et 14 septembre, où l'allocution principale sera prononcée par le Premier ministre Mulroney.

Le 15 septembre, après la visite d'EXPO 86, les délégués de l'ASEAN se diviseront en trois groupes, selon leurs intérêts. Ils visiteront des sociétés canadiennes en Colombie-Britannique, en Alberta et en Ontario. Ces tournées ont été organisées par la Chambre de commerce du Canada en coopération avec le ministère des Affaires extérieures et avec la participation d'associations professionnelles et d'entreprises canadiennes.

Le Forum vise à faire ressortir l'importance que le gouvernement attache à l'expansion des débouchés dans la région du Pacifique.

L'ASEAN s'est révélée l'économie régionale la plus dynamique non seulement du Pacifique, mais du monde entier,